

Dua Anggota Polisi Polresta Mataram Berikan Pengamanan Pawai Takbiran di Lingkungan Tempat Tugasnya

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jun 29, 2023 - 16:48



Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan sedang memberikan pengamanan Pawai Takbiran, (28/06/2023)

Mataram NTB - Dua anggota Polisi Polresta Mataram yakni Bhabinkamtibmas Kelurahan Tanjung Karang Aipda Yulianus Galang Prasetyo dan Polisi Lingkungan Bendega Aiptu I Putu Eka Winastra SH., secara bersama-sama

dengan Pemerintah Kelurahan berkolaborasi melaksanakan Pengawasan dan pengamanan Pawai Takbiran menyambut Hari raya Idul Adha 1444 H.

Kedua anggota polisi yang ditugaskan untuk mendampingi masyarakat di kelurahan dan lingkungan tersebut secara bersama-sama dengan Staf Kelurahan dan masyarakat melakukan pengawasan jalannya kegiatan yang diikuti sekitar 170 Orang dari 5 RT yang ada di lingkungan tersebut.

Selaku penanggung jawab Kedua Polisi yang berada di tengah masyarakat tersebut, Kapolsek Ampenan saat dikonfirmasi media ini membenarkan adanya tugas pengamanan Pawai Takbiran yang dilakukan kedua anggotanya di lingkungan Mendega, kelurahan Tanjung Karang pada malam hari ini, (28/06/2023).

Berdasarkan informasi dari kedua Anggota polisi tersebut lanjut Kapolsek, kegiatan Pawai tersebut berlangsung di seputaran wilayah kelurahan Tanjung Karang yang starnya di depan Masjid Al Abror Bendega Jalan Sultan Salahudin - S.3 Bendega - Jalan Arya Banjar Getas - Makam Loang Baloq - Jalan Arya Banjar Getas - dan Finish kembali di Depan Masjid Al Abror Bendega.

"Karena rutanya menggunakan Jalan Raya yang memang padat oleh kendaraan maka tugas dari Polisi tersebut melakukan penjagaan arus lalu lintas dengan cara buka tutup untuk menghindari kemacetan sehingga kegiatan Pawai takbiran dapat berjalan lancar,"tegas Kapolsek.

Kerjasama kedua anggota nya tentu di nilai positif oleh masyarakat terutama lurah dan kepala Lingkungan karena keberadaannya sebagai pengamanan dalam kegiatan tersebut dirasakan sangat bermanfaat untuk kelancaran kegiatan.

"Inilah salah satu tujuan utama keberadaan polisi di tengah masyarakat yaitu melayani masyarakat,"tutupnya. (Adb)